



Erasmus, aún a bajo coste

Los becarios zamoranos se muestran preocupados por la posibilidad de que desaparezca el programa, aunque todos han recibido ya el 80% de la ayuda europea

Judit Calvo

Estudiar un año en otro país, conocer gente, idiomas y disfrutar de nuevas experiencias. Todo lo que han conseguido en 25 años las becas Erasmus puede acabar debido a la falta de presupuesto de la Unión Europea y del Gobierno de España. Estas ayudas tienen muy buena acogida entre los estudiantes, pero son conscientes de que sin la ayuda económica por parte de sus familias no podrían vivir la experiencia de estudiar en un país extranjero.

Tras la noticia de la posibilidad de que el programa tocara a su fin mantiene preocupados a los estudiantes, que sin embargo ya han recibido el 80% de la beca, mientras que el resto lo recibirán una vez que certifiquen su estancia en el país. Lo «complicado» y lo que está más en duda es la recepción de la segunda parte de la beca, la que entrega el Gobierno de España. «Tal y como están las cosas, por lo que puedo leer y me comentan no puedo ser muy optimista», se pronuncia Claudia Salgado, que estudia su último curso de Derecho en Belfast, Irlanda. En su caso, a pesar de la escasez de la cuantía (unos 110 euros al mes) «la beca es de mucha ayuda, ya que aquí la vida es bastante cara debido al cambio de divisa», explica la joven, que lamenta que el dinero destinado a este programa no llegue para cubrir los gastos. «Hay muchísimos españoles que estamos indignados con la escasez de fondos, puesto que no deja de ser una gran oportunidad para formarnos fuera de nuestro país, aprender otro idioma y si fuera posible encontrar trabajo que según están las cosas en España no lo descartamos», señala la zamorana.

Escasa, sí, pero necesaria. «Mi compañera de piso está muy preocupada ya que, si no recibe esta beca, no sabe si podrá continuar aquí todo el año». Son las palabras de Óscar Palomares, estudiante de Derecho en Bratislava, Eslovaquia. Él tampoco confía en que la cuantía que corresponde al Ministerio de Educación de España se vaya a repartir este año, «se debería ingresar en enero, pero tal y como están las cosas no creo que llegue. El año anterior rondaba los 250 euros por mes, pero se aplicó un recorte de presupuesto del 40%, por tanto, la prestación mensual entre to-



FOTO CEDIDA POR EL ESTUDIANTE

«Sería un error acabar con la beca, además de aprender idiomas te formas como persona»

Rodrigo Pérez
Ingeniería Civil (Rumanía)



FOTO CEDIDA POR LA ESTUDIANTE

«Las cuantías son muy escasas para la importancia que tiene formarse fuera y aprender idiomas»

Claudia Salgado
Derecho (Irlanda)



FOTO CEDIDA POR EL ESTUDIANTE

«Hay gente que si no recibe el dinero tiene que venirse de vuelta porque no puede pagárselo»

Óscar Palomares
Derecho (Eslovaquia)



FOTO CEDIDA POR EL ESTUDIANTE

«Los estudiantes de otros países están muy tranquilos y saben que recibirán la beca completa»

Pablo Crespo
Ingeniería Mecánica (Polonia)



FOTO JOSÉ LUIS FERNÁNDEZ

Alumnos en las instalaciones universitarias del Campus Viriato de la capital.

das las becas para un Erasmus este año no superará los 250 euros al mes. Yo pago de piso mensualmente 330 euros, y eso que este no es un país caro», expone el futuro licenciado.

La preocupación por la supresión de las becas también llega hasta Rumanía, donde residirá durante un año Rodrigo Pérez, estudiante de Ingeniería Civil en Craiova. Al escuchar

la noticia de que podría haber problemas para pagar «nos preocupamos un poco», reconoce, aunque es consciente de que «la dotación no cubre todos los gastos que tenemos en el

país de destino, aunque aquí en Rumanía vivir es bastante más barato que en Inglaterra. De todas formas, gracias a la ayuda de nuestros padres podemos vivir en el extranjero un año», asegura.

«Incertidumbre» entre los españoles en Cracovia, Polonia, es lo que observa Pablo Crespo, estudiante del último año de Ingeniería Mecánica en la Politechnika Krakowska. «Nadie sabe nada a ciencia cierta sobre la beca del Estado, y aunque desde las universidades intentan tranquilizar a la gente diciendo que se recibirá dinero en enero, hay gente que no puede permitirse adelantar la cantidad sin la seguridad de recibir algo a cambio», lamenta el joven, que sin embargo no percibe la misma inquietud entre sus compañeros extranjeros. «Ellos están mucho más tranquilos, tengo amigos alemanes, franceses, portugueses y belgas que aseguran que no van a tener problema con recibir la totalidad de su beca Erasmus»

Calma tensa en el mundo universitario por la posibilidad de que la experiencia por excelencia, sea otra víctima de la crisis.